



La RETAGUARDIA

ADRIANA MORENO

## CEM hace llamado para evitar sobrerrepresentación

No deja de sorprender un hecho hasta ahora inédito: que la Conferencia del Episcopado Mexicano, (CEM), hizo un llamado para que se evite la sobrerrepresentación que pretenden Morena y sus rémoras, apoyados abiertamente por el presidente **Andrés Manuel López Obrador**, para que le cumplan sus propuestas-ocurrencias que envió el pasado 5 de febrero al Congreso de la Unión.

La Iglesia demandó que debe reflejarse un Congreso plural por el bien del país y en este sentido, hay que recordar que no es la primera vez que los hombres de sotana, en este último proceso electoral, hacen un llamado a favor de la paz y de alguna manera, para que el inquilino de Palacio Nacional, su partido y aliados, no continuaran con la polarización de la que han hecho gala a lo largo de esta errada gestión.

“La joven democracia es un tesoro que no puede ponerse en riesgo”, concluyeron los prelados.

Muestras de que la CEM ha hecho varios exhortos a favor de la democracia por cierto, son varios. Un mes después de que se llevaran a cabo los comicios del pasado 2 de junio, o sea, el 2 de julio la propia CEM hizo un exhorto para que, “con el favor de Dios y el compromiso de todos, el país está de pie y la vida sigue adelante”. Especificó que “la ciudadanía dio un ejemplo de civilidad democrática el pasado 2 de junio, tanto los que se sienten representados en los resultados como quienes han expresado otras opciones en las urnas”

Y finalizó la CEM señalando: “que no prevalezca el sentimiento de vencedores o vencidos, sino el de ciudadanos de la misma patria que debemos construir con el talento de todos, sin exclusión”.

Ahora, no solo la Conferencia del Episcopado Mexicano advierte negros nubarrones ante la más que insistencia, obsesión de Morena y rémoras por obtener el control absoluto del Congreso de la Unión y que ello podría derivar, simple y llanamente, en violencia.

Unos días antes de las elecciones de junio pasado, la CEM convocó a los sacerdotes a no coaccionar el voto y por ende, a respetar las leyes electorales, algo que por cierto nunca hizo López Obrador y tanto el INE como el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, (TEPJF), le perdonó todo.

No está de más recordar que cuando el obispo de Cuernavaca, **Ramón Castro Castro**, encabezó la Caminata por la Paz, aseguró que grupos del crimen organizado están presionando al electorado para votar por determinados partidos. Subrayó en ese evento que si no tuviera pruebas, no lo hubiera dicho y añadió que los grupos del crimen organizado “están fomentando la violencia, el crimen organizado está ya tratando de influenciar y de incidir en las elecciones, eso todo el mundo lo sabe y están presionando a un sector del pueblo a votar por ciertos partidos”.

O sea, podría concluirse que el voto del miedo no estuvo ausente en los recientes comicios. El obispo Castro Castro advirtió a sus feligreses que el voto “sirve para castigar a los malos gobiernos”, lo que no debe pasarse por alto sobre todo, en el contexto de violencia que se vive en Morelos.

Y en medio del más reciente llamado de la CEM respecto a la sobrerrepresentación, hoy será un día muy especial y feliz ni más ni menos que para **Claudia Sheinbaum**, quien en una sesión solemne que se llevará a cabo en el Tribunal Electoral del Poder Judicial



de la Federación, (TEPJF), recibirá la constancia que la acredita como presidenta electa, luego de que dicho Tribunal validó por unanimidad la elección del pasado 2 de junio donde obtuvo 35 millones 924 mil 519 votos.

Nada parece que opacará este día, ni siquiera los señalamientos que hiciera la magistrada Janine Otálora, respecto a que en que “la política puso sus tiempo a los plazos de la ley”, la intervención que tuvo el presidente López Obrador en sus clásicos “stand-up” mañaneros y sus constantes y cada vez más fuertes ataques en contra de quien fuera la abanderada de la coalición “Fuerza y Corazón por México”, **Xóchitl Gálvez Ruiz**, así como la violencia electoral derivado a los casos de candidatos y aspirantes que fueron reportados a lo largo de la contienda.

Por su parte, el magistrado **Reyes Rodríguez Mondragón** coincidió en que la actual ley electoral necesita reformarse y ajustarse conforme avanzan los proyectos políticos, pues los partidos y actores políticos adelantaron los tiempos y trasgredieron artículos de la Constitución y la Ley General del Instituciones y Procedimiento Electorales.

### MUNICIONES

\*\*\* Quien volvió a demostrar por qué es la funcionaria peor evaluada de esta errada y llamada cuarta transformación, es la flamante titular de la CONADE, **Ana Gabriela Guevara**, que a la voz de que entre más la friegan, más se crece, se autovictimizó argumentando que fue dolo y violencia cuando la fotografiaron en París, donde por cierto se dio muy buena vida comiendo en lujosos restaurantes muy bien acompañada. Eso sí, la exatleta aseguró que sus gastos en las Olimpiadas que se celebraron en la capital francesa no fueron cargados al erario que porque lo gana “honradamente lo puedo gastar como yo quiera. ¿Será? Quien ha sido acusada de desvíos económicos y malos manejos de la administración en la CONADE, dice cada vez que le preguntan que todo son puras mentiras, pero no hace absolutamente nada para demostrarlo. La exvelocista quiere permanecer al frente de la CONADE, pero ese no parece ser el mejor método para lograrlo. Otros nombres suenan para ocupar su puesto como los del clavadista **Romel Pacheco** y el portero **Moisés Muñoz**. Sin duda, cualquiera de los dos haría un papel mucho más digno que el de Guevara que en dicha conferencia de prensa, todavía se dio el lujo de criticar duramente a los atletas que participaron en las Olimpiadas de París. Que el triunfo del boxeador Marco Verde, fue el más barato; que la delegación mexicana debió de haber obtenido más medallas porque la CONADE les ha dado siempre apoyos (¿no se mordió la lengua?, y que el equipo de natación artística obtuvo el lugar 8 en la competencia porque no fueron otras potencias mundiales en ese deporte.

\*\*\* La saliente Legislatura en la Cámara de Diputados, específicamente Morena y sus rémoras, trabaja a marchas forzadas, sobre las rodillas, para tener listos los dictámenes enviados con línea desde Palacio Nacional. En uno de los debates que se llevó al seno de la Comisión de Puntos Constitucionales, el coordinador de la bancada del PRI en la Cámara Baja, **Rubén Moreira**, aseveró que la presidenta electa, ya no podrá echarle la culpa de sus errores al expresidente **Felipe Calderón**. Forzosamente tendrá que referirse a quien se convertirá en su antecesor. Menudo problema para la señora Sheinbaum, ¿cómo le va a hacer?

<https://www.mexicoinforma.mx/opinion/cem-hace-llamado-para-evitar-sobrerrepresentacion/>